

CON JUBILO ESTRUENDOSO

RECIBEN TODOS LOS POBRES DE COSTA RICA EL CONVENIO QUE TRAJO LA PAZ

SE DA EL DERECHO DE HUELGA A LOS TRABAJADORES DEL CAMPO, A LOS TRABAJADORES DE LOS CAFETALES Y A LOS TRABAJADORES DE LOS BANANALES

EL SEGURO SOCIAL SE EXTENDERA A TODO EL PAIS, INCLUSO A LA ZONA BANANERA DE COSTA RICA

LOS SEGUROS POR ACCIDENTES DE TRABAJO SE LE QUITAN AL BANCO DE SEGUROS Y SE LE ENTREGAN A LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

SERAN DISTRIBUIDAS PARCELAS DE TIERRAS ENTRE LOS CAMPESINOS, A QUIENES SE DARA ADEMAS MEDIOS ECONOMICOS Y TECNICOS PARA HACER PRODUCIR SUS FINCAS PROPIAS

Antenoche, poco antes de las doce, el señor Presidente de la República, licenciado don Teodoro Picado resignó el mando legalmente en el tercer designado, ingeniero don Santos León Herrera.

El licenciado Picado comunicó su decisión a los jefes de los partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular, señores Calderón Guardia y Mora Valverde en una carta que se califica de sensacional porque en ella expresa que "fuerzas incontrastables" de carácter internacional le han hecho saber a él la decisión que tienen de hacer perder la partida al gobierno de Costa Rica.

NEGOCIACIONES

Bajo la Presidencia del ingeniero don Santos León Herrera se iniciaron entonces negociaciones de paz, en las cuales intervinieron delegados de uno y otro bando en lucha armada y el Cuerpo Diplomático. Decisión firme de Vanguardia Popular fué salvar, y si era posible, robustecer las Garantías Sociales.

Esta decisión encontró eco favorable en el campo rebelde. Las conversaciones entre las dos partes se finalizaron rápidamente por el peligro de invasión de fuerzas extrañas al territorio de la República.

LA CUESTION SOCIAL

El tema esencial de toda la campaña política fué la cuestión social, alrededor de la cual ha girado en Costa Rica la lucha de carácter político, llevado al campo de las armas en medio de grandes sufrimientos y dolores de la clase trabajadora. Ese punto esencial, la lucha entre los que tienen y los que no tienen, eje básico de todos los movimientos políticos costarricenses, se solucionó en una forma que no puede ser más favorable para los intereses de la clase trabajadora. No sólo se respetan las garantías tal como las promulgó el doctor Calderón Guardia, sino que los rebeldes recogen y llevarán a la realidad las peticiones de los trabajadores que aún no habían cristalizado en nada.

EL CONVENIO EN CUANTO A LA CUESTION SOCIAL

El convenio en cuanto a la cuestión social dice así:

El "Ejército de Liberación Nacional" presenta al Partido Vanguardia Popular parte de su pro-



EL NUEVO GOBIERNO

El nuevo gobierno tiene la ventaja, en medio del caos que nos ha dejado la guerra civil, de estar presidido por el ingeniero don Santos León Herrera, que es un varón austero, de espíritu tolerante y de una bonhomía característica "típica".

También ha confortado a los ciudadanos el nombramiento de don Miguel Brenes Gutiérrez, como secretario de Seguridad Pública. Hombre profundamente apegado a la ley, ecuaníme y prudente, en sus manos está bien puesta la seguridad de las personas.

Eso en cuanto a los hombres que se han dado como definitivamente integrantes del nuevo gobierno.

En cuanto a la trayectoria social que va a seguir, es francamente buena. El convenio que recoge parte del programa social del gobierno es magnífico. La clase trabajadora lo ha recibido con demostraciones de júbilo y alborozo. En ese convenio se estampaban todas las peticiones hechas a través de largo tiempo por los trabajadores y que hasta el momento no se les había concedido. Ahora las conquistaron los trabajadores en el campo de combate, con las armas en la mano, con sangre, muertos y heridos. Si se le ha concedido a los trabajadores lo que pedían desde hace mucho tiempo es porque ellos lo conquistaron con su preciosa sangre.

No podemos hacer más que este pequeño comentario. Las actuaciones del nuevo gobierno, especialmente el cumplimiento de la promesa empeñada ante Vanguardia Popular, nos marcarán la pauta a seguir.

LAS GARANTIAS SOCIALES NO SOLO SERAN RESPETADAS SINO QUE SE LES APLICARA EN TODOS SUS ASPECTOS Y EN TODA SU INTENSIDAD

CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS; RESPETO A LA C.T.C.R. Y A LA RERUM NOVARUM

EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA NO SERA ABOLIDO Y SU PRODUCTO SE INVERTIRA EN MENESTERES FUNDAMENTALES DEL PUEBLO

RESPETO A TODOS LOS PARTIDOS POLITICOS; RESPETO A LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS DE LOS CIUDADANOS

TODAS LAS REIVINDICACIONES DE LA CLASE TRABAJADORA HAN SIDO RECOGIDAS EN EL CONVENIO QUE LE PUSO FIN A LA GUERRA

grama social de gobierno, cuya realización promete a todos los trabajadores de Costa Rica.

1º—Las Garantías Sociales no sólo serán respetadas sino también realizadas en forma efectiva en todos aquellos aspectos en que no lo han sido todavía.

2º—El Código de Trabajo no sufrirá modificación negativa a los intereses de los trabajadores; por el contrario, será perfeccionado a favor de los mismos. Entre esas mejoras consideramos esencial el reconocimiento del derecho de huelga para todos los trabajadores del país.

3º—Observando el principio de libertad de organización para la clase trabajadora, se respetarán y darán garantías para la existencia y actividades de las Centrales Sindicales existentes en el país, la Rerum Novarum y la C.T.C.R. (Confederación de Trabajadores de Costa Rica). El gobierno les garantizará apoyo económico y moral sin preferencias para ninguna de ellas.

4º—A fin de dar mayor seguridad al trabajador desde la cuna hasta la tumba, el sistema de seguros sociales no sólo será respetado sino estructurado en forma tal que todos los riesgos profesionales incluyendo los accidentes de trabajo queden incorporados a un organismo único. Se procurará de manera inmediata extender los beneficios de la seguridad social a todos los trabajadores y a todo el país.

5º—Será preocupación inmediata la intensificación en la ejecución de un plan de viviendas baratas para todos los trabajadores de la ciudad y del campo.

6º—Haciendo los esfuerzos que sean necesarios en el campo de la producción de artículos de consumo popular y en el control de su distribución, se procurará asegurar la alimentación adecuada para toda la población.

7º—Se guardará absoluto y efectivo respeto al sistema democrático republicano asegurando y respetando las libertades de pensamiento, de conciencia, de palabra, de reunión y de organización de todos los partidos políticos que existan o puedan establecerse en el país.

8º—El impuesto sobre la renta no sólo no será suprimido, sino que se le darán bases técnicas
(PASA a la Pág. CUATRO)

ULTIMA HORA

AÑO V N.º 2205

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 20 DE ABRIL DE 1948

Multado con \$ 1.420.000 John L. Lewis

La multa afecta también al Sindicato Minero Unido y le ha sido impuesta por desacato a la Corte al negarse a suspender la huelga en las minas de carbón bituminoso

WASHINGTON, 20. UP— El juez recomendó hoy que se imponga una multa de un millón de dólares a John L. Lewis y al Sindicato Minero Unido por desacato a la Corte. La recomendación fue hecha por el juez Fede al T. Alan Goldsborough, quien ayer declaró culpables de desacato a Lewis y al Sindicato por negarse a suspender la huelga en las minas de carbón bituminoso, pero no dictó sentencia.

LA CARCEL ERA EL CRITERIO PERSONAL DEL JUEZ, F. ALAN GOLDSBOROUGH

WASHINGTON, 20. UP— El juez Fede al T. Alan Goldsborough y el Sindicato Minero Unido, fueron condenados hoy al pago de una multa de un millón de dólares por grave desacato a los tribunales al hacer como omiso de un aprehensible juicio en contra de la huelga del carbón bituminoso que comenzó hace 29 días. El juez A. Alan Goldsborough, que al dictar sentencia se guió por las recomendaciones que le hiciera el Departamento de Justicia, declaró que de haber escogido su propio criterio hubiera condenado a Lewis a pena de cárcel.

DECLARACIONES DEL PRIMER MINISTRO DE ITALIA

ROMA, 20. UP—El Primer Ministro de Italia Alcide de Gasperi atribuyó hoy la señalada victoria alcanzada por las fuerzas democráticas en las elecciones del domingo y lunes últimos a la madurez del pueblo italiano. En declaraciones para la prensa el jefe del Partido Demócrata Cristiano

dijo: en honor a la verdad, siempre he sido optimista, pero nunca he creído esperar de que contaría ni me atrevía a asegurar que contaría con la absurda mayoría absoluta que los comunistas alegaban tener. De Gasperi estima que el principal factor del triunfo Democrático, fue el convencimiento del pueblo italiano de que el programa de las fuerzas anticomunistas estaba muy por encima de las controversias de partido y obraba definitivamente en interés general de Italia. Dijo el primer Ministro: de hecho los italianos han venido haciendo eco de esta madurez".

AYUDA NORTEAMERICANA

WASHINGTON, 20. UP— La Comisión de asignaciones de la Cámara reveló hoy que Inglaterra, Francia y la Alemania Occidental, recibirán probablemente más de mil millones de dólares cada una en ayuda norteamericana durante los próximos doce meses. Se calcula que otras naciones participarán del fondo de cinco mil trescientos millones de dólares aprobado por el Congreso para la asistencia a Europa, de la forma siguiente: Italia unos setenta y tres millones de dólares; Holanda, seiscientos millones; Bélgica y Luxemburgo, doscientos noventa y cinco millones; Austria ciento ochenta millones; Dinamarca ciento treinta y un millones; Irlanda 114 millones; Grecia ciento seis millones; Noruega 33 millones; Suecia 28 millones; Islandia 11 millones y Turquía diez millones. Dos naciones — Suiza y Portugal — recibirán artículos básicos norteamericanos por los que pagarán en dólares. Se indicó que las menciona-

PARA SUS TRABAJOS DE
**IMPRESA, ENCUADERNACION
Y FOTOGRAFADO**
BUSQUE
Los Talleres de "La Tribuna"
Nitidez y rapidez en la ejecución de sus trabajos. Libros, panfletos, revistas, periódicos y toda clase de trabajos comerciales.
APARTADO 1317 TELEFONO 2134

das cifras están sujetas a cambio según vayan vendiéndose las relaciones y capacidad económica de los países que recibirán la ayuda.

2 COMUNISTAS ARRESTADOS HOY EN ITALIA, ACUSADOS DE AMENAZAR A LOS ELECTORES PARA QUE NO VOTARAN

BOLONIA, 19. UP—Dos comunistas fueron arrestados hoy en el Norte de Italia, bajo acusación de intimidar a los electores con amenazas para que no acudiesen a votar. Las detenciones tuvieron lugar en Pianor, población situada a 24 kms. de Bolonia, donde la mayoría del electorado es comunista. (Según fuentes oficiales, el noventa por ciento de los electores de Bolonia han acudido a las urnas). En las elecciones de 1944, los partidos de la izquierda obtuvieron el 65 por ciento de los sufragios en la región de Bolonia.

ACTIVANSE GESTIONES PARA EL PAGO DE GIROS

UN GRUPO DE MAESTROS ESTA HACIENDO LAS PRESENTACIONES DEL CASO ANTE EL EJECUTIVO

Varios maestros visitaron estas oficinas manifestándonos lo siguiente: Hemos indagado acerca de la entrega de giros a los empleados públicos de los cuales formamos parte y en la tesorería nacional se nos dijo que no habían recibido orden de entrega. Como ya va muy avanzado el mes de abril y lo que se nos debe es marzo, esperamos se activen las gestiones para esa entrega de giros y su pago correspondiente para cubrir nuestras obligaciones".

Tome
Orange-Crush
MARCA REGISTRADA
¡Qué Sabor!

INSISTA EN ESTA BOTELLA CARACTERISTICA

REORGANIZACION DE LA CRUZ VERDE COSTARRICENSE

SE HARA EN LA REUNION QUE VERIFICARA ESA INSTITUCION FILANTROPICA HOY A LAS 3 DE LA TARDE EN LA ESCUELA PORFIRIO BRENES

Para hoy a las tres de la tarde ha dispuesto el cuerpo directivo de la Cruz Verde Costarricense la celebración de una asamblea general en la Escuela Porfirio Brenes, con el objeto de proceder a una reorganización de sus cuadros y además, para obtener una mayor cooperación del público hacia los fines de esta filantrópica organización. La encargada de la sección de propaganda de la Cruz Verde, ruega por este medio a todos los simpatizadores y afiliados a ese organismo hacer acto de presencia en esta asamblea.

NEUEVA REMESA ACABAMOS DE RECIBIR DE LOS FAMOSOS

Productos

CROPAX

los mayores enemigos de las dolencias de los pies

CAYOS — JUANETES — YUYOS — PIES PLANOS — USAS ENCARNADAS — DEDOS ENCARAMADOS — TALONES TORCIDOS — SUDOR DE PIES, ETC. ETC.

Todos se alivian con

CROPAX

Unicos Agentes

Almacén Castro Quesada, Sucs.

IMPRESIONES DE INGLATERRA

Notable estudio del sociólogo Andrés Siegfried, miembro de la Academia Francesa

Cuando se considera hoy al pueblo británico no se puede dejar de admitir que es extraordinariamente atrevido en sus reformas. No se contenta de esas órdenes del día en las cuales, según el espiritual Robert de Jouvenel, los franceses concederían más importancia que a las leyes. Tiene necesidad de realizaciones y por ello es que se trata de un país que ha sabido evolucionar siempre para adaptarse a las circunstancias: la práctica le interesa más que los principios. Pero, al mismo tiempo, por una especie de superstición, ha querido conservar sus cuadros antiguos: posee siempre un rey, una corte, una nobleza, una Cámara de lores amablemente hereditaria, un protocolo en desuso según nosotros, pero, según los ingleses, lleno de virtud adquirida y acumulada. Es asunto de tradición más que de sistema, y es por lo que este conservador de temperamento no es nunca reaccionario. Su cerebro político no funciona de esa manera y no se podría imaginar una atmósfera política más diferente de la francesa que cuenta por doctrina el núcleo de revolucionarios y de reaccionarios, pero en donde casi no hay conservadores.

así una nueva nobleza... que se juntaba a la primera sin eliminaria, renovándola mucho más que reemplazándola.

Hasta 1914 e incluso hasta 1939, esta clase dirigente es la que proporcionó el mayor número de hombres de Estado. Lo que distinguía a estos dirigentes, era menos el nacimiento que la educación recibida en la primera adolescencia: el plantel, de un común acuerdo, se encontraba en esas famosas *public schools*, del tipo de Eton o de Harrow, en las cuales se formaba la élite política del mañana: élite menos intelectual que moral, formada por la educación más que por la instrucción y constituyendo luego una especie de francmasonería de jóvenes que se habían conocido en un ambiente cerrado y seleccionado. No era Oxford o Cambridge universidades invadidas por elementos surgidos auténticamente del pueblo, que marcaban esta especie de aristocracia política, sino esos colegios célebres en los cuales se podía entrar indudablemente sin dinero con becas, pero en donde se pagaba muy caro el privilegio de poner a su hijo (se reservaba generalmente el lugar el día mismo de su nacimiento).

La selección era social, parcialmente plutocrática, a causa del precio de la pensión. Los jóvenes que salían de esos colegios habían adquirido cierta concepción propia, un acento de hombría de la vida, maneras que les bres de sociedad (los ingleses conceden extrema importancia al acento, que separa las clases mucho más que toda otra característica). Las Universidades provincianas — otras que Oxford y Cambridge —, la Universidad de Londres formaban jóvenes no menos bien equipados técnica o intelectualmente, más fuertemen-

te instruidos acaso, pero que permanecían siempre desprovistos del prestigio social adquirido en las escuelas más aristocráticas. Resultaba un celo evidente, a menudo un complejo de inferioridad, pero muy a menudo también los que no habían podido ser educados en Eton o en Harrow anhelaban luego poner en ellos a sus hijos.

La cuestión es de saber si, ahora, va a suceder para el Labour Party y para el mundo obrero lo equivalente de lo que sucede, hace cien años, para la *Labour Party* va a reclutar sus dirigentes, al menos una parte importante de éstos, en las antiguas *public schools*? Paralelamente el *civil service*, esa clase espléndida de funcionarios cuya potencia se desarrolló inmensamente con las dos guerras, y también el número, ¿va a formarse, al menos parcialmente, en los colegios del tipo antiguo, continuando una tradición secular?

Es la tesis de los conservadores, que continúan inscribiendo, al precio de los más grandes sacrificios, sus hijos recién nacidos. Hacen notar que Citrine, una especie de Jouhaux inglés, es lord, que Morrison acaba de ingresar en la Cámara de los Pares. Habría así penetración pacífica del nuevo personal en el personal antiguo, éste manteniendo de dicha manera su cuadro, su educación, sus tradiciones transmitidas así a las generaciones auténticamente salidas, del propio pueblo.

La antigua clase dirigente espera pues conservarse distinta asimilándose elementos que vienen en cierta manera a aglutinarse a ella. Pero la gran dificultad para ella es mantener esa posición privilegiada sin sus medios anti-

guos de fortuna. Ya no es posible conservar a la vez un castillo y un apartamento en la ciudad; por otro lado el servicio doméstico parece haber desaparecido casi totalmente, lo que dificulta terriblemente la vida de sociedad, por lo menos en las condiciones de antaño.

Una democracia a la francesa llenaría sin duda los colegios con becados, pero no parece que sea, por lo menos hasta ahora, el programa del Labour Party y los conservadores esperan todavía que los *college men* continuarán figurando numerosos en el *front bench* (asiento de los ministros) de la Cámara de los Comunes en los ministerios laboristas como en los ministerios conservadores. La contradicción que indicábamos en nuestro primer artículo, permanece pues, en el centro del problema. Inglaterra, que sea diligente, que sea laborista, permanece siendo esencialmente libe-

ral, integralmente parlamentaria, respetuosa de la discusión, de la oposición, sin odios de clases, aun que ahora el pueblo afirma la igualdad. La acción directa, la violencia no tienen acción sobre ella: ni el fascismo ni el comunismo la han tocado hasta ahora. Inglaterra cree en sus instituciones y se siente que aspira a formar parte con nuevas ELITES, en el espíritu mismo que había presido a la formación de las ELITES anteriores. La impresión que queda es la de seriedad, de esfuerzo; el mérito es certero, pero este esfuerzo debe mucho a esa amadura, heredera del pasado, de la que hablabamos antes. Ha resistido hasta ahora mismo al cho que de la guerra. Queda por saber si un período prolongado de restricciones, de dificultades, en una Inglaterra manifiesta y naturalmente cansada, terminará por disminuir un poco de esta fuerza que nos asombra y que no podemos dejar de admirar.

(Versión inédita de Carlos Deambrosi-Martín)
Andrés Siegfried
de la Academia Francesa

61 FAMILIAS PROCEDENTES DE CORRALILLO SON ATENDIDOS EN LA ESCUELA DE GUADALUPE

TIENEN TECHO Y ABRIGO, PERO HACEN FALTA VIVERES PARA ATENDERLOS. POR MEDIO DE LA TRIBUNA SE HACE UN LLAMAMIENTO

El maestro don Juan Rafael Loria, miembro activo de la UNE visitó nuestra redacción, manifestándonos lo siguiente:

"Acaban de llegar a Guadalupe procedentes de Corralillo de Cartago sesenta y una familias con sus madres y niños, que se hospedan en la Escuela Pilar Jiménez de la localidad. Han sido recibidas con singular júbilo y tienen techo y abrigo y a base

de buena voluntad, con la cooperación de las personas comprensivas y autoridades, se les ha estado suministrando alimentación, pero hacen falta viveres por lo que hago un llamamiento al país por medio de LA TRIBUNA, para que se nos manden viveres a la escuela de Guadalupe para estas familias cuya tragedia la compartimos con sinceridad".

Con gusto cedemos el espacio para esta campaña altruista.

DEBILIDAD NERVIOSA

AGOTAMIENTO NERVIOSO

CANSANCIO INTELLECTUAL

Estos síntomas comienzan a declararse como sensación de CANSANCIO, estado deprimente que hace del enfermo una víctima del continuo sobreesfuerzo de una gran inquietud o de una idea fija que lo tortura con persistencia. Otras veces es un constante temor de algo grave que va a sucederle sin causas reales que lo justifiquen.

Como puede comprenderse, hay que atacar a tiempo estos síntomas, antes que su intensidad, constancia y duración, degeneren en la temible NEURASTENIA. Para combatirlos hay que estimular el apetito, vigorizar el organismo y despertar todas las energías orgánicas, tonificando especialmente el sistema nervioso. Esto se obtiene mediante la administración oportuna de

PENTA GLICEROFOSFATOS M. V.

que es un remedio líquido integrado por una combinación glicerosfosfatada, robustecida además con la vitamina (B1)

EL PENTA GLICEROFOSFATOS M. V. se recomienda asimismo, en el tratamiento de las siguientes afecciones: nutrición defectuosa asociada con la neurastenia; fosfaturia; depresión física y mental; y en las convalecencias de enfermedades extenuantes.

Pida PENTA GLICEROFOSFATOS M. V. en todas las boticas importantes o al por mayor a los

LABORATORIOS MIRAN VICTORIA

4875

TELEFONO

4875

REORGANIZADO EL PERSONAL DE LA ESCUELA COMPLEMENTARIA DE NICOYA

El profesor Felipe Díaz Vidaurre será mantenido en la dirección de ese plantel

La Secretaría de Educación Pública dispuso ayer reorganizar el personal de la Escuela Complementaria de Nicoya en la siguiente forma: Director profesor Felipe Díaz Vidaurre; quien tendrá las cátedras de Castellano, Geografía e Historia; Prof. Anibal Montero Rojas, quien dará mate-

máticas, inglés y francés; profesor Carlos Ugalde Ugalde, para dictar clases zoología, botánica y química; Ramiro Arauz Aguilar, dará física y educación física; Gregorio Cubillo Arauz, dará música y Sarita Fajardo desempeñará el cargo de portera.

(VIENE de la pág. UNO)

más serias aún, asegurando además, dentro de la honestidad administrativa, su aplicación a la solución de las necesidades fundamentales del pueblo.

9º—Se procederá a robustecer y ejecutar un programa de distribución de tierras complementando con los medios crediticios y técnicos que el Estado pueda aportar.

10.—Las familias de todas las víctimas de la guerra civil y las víctimas incapacitadas, recibirán, sin distinción de partidos políticos, indemnizaciones adecuadas. El gobierno hará las gestiones necesarias para que todos los trabajadores que hayan participado en la guerra, sin distinción de partidos políticos, puedan volver a sus trabajos sin que los contratos de trabajo respectivos puedan considerarse rotos.

San José, C. R., diecinueve de abril de mil novecientos cuarenta y ocho.

(f) BENJAMIN NUÑEZ

Delegado del "Ejército de Liberación Nacional".

EN PRIMER LUGAR, DOS GRANDES CONQUISTAS

Como se ha visto por la lectura del convenio, todo él es positivo para los trabajadores y sus ansias de mejoramiento material y moral. Queremos subrayar sin embargo en este capítulo, dos grandes conquistas obtenidas ya: el derecho de huelga para todos los trabajadores del país, sin excepción alguna, es decir, el derecho de huelga es igual para todos los costarricenses. Gozarán de él, entre otros, los trabajadores de los cafetales y de los bananales, grandes masas humanas que consiguieron ese derecho en lucha armada, sobre el campo de combate, con su sangre y sus sacrificios. La otra conquista que queremos subrayar se refiere a la extensión del seguro social a todas partes del país, incluso a la zona bananera del Pacífico, lo que los trabajadores bananeros o "linieros" venían pidiendo desde hace muchos años. Estas solas dos conquistas están llenando de júbilo inmenso al pueblo de Costa Rica.

AUMENTO DE LA PRODUCCION Y CONTROL DE LA DISTRIBUCION

Además de esas conquistas, hay otras efectivas: se realizará un plan de producción científico para abaratar la vida. Pero

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL DE SAN JOSE

En atención a que los Vendedores de los Billetes de la LOTE-RIA POPULAR (Chances) no han podido colocar los correspondientes al Sorteo N° 310 que llevan fecha 28 de Marzo, esta Junta ha dispuesto no efectuar ese Sorteo el domingo próximo y fijar el domingo 25 de los corrientes para realizarlo.

al mismo tiempo, el gobierno ejercerá control sobre su distribución, es decir, en cuanto a su cantidad y en cuanto a su precio. Se trata de una promesa firme de lucha contra los grandes especuladores. Esta conquista, de franco sabor socialista como todas las otras, ha sido acogida con demostraciones de simpatía por todos los pobres de Costa Rica.

TRASPASO DE LOS SEGUROS POR ACCIDENTE DE TRABAJO

Los accidentes de trabajo han estado corriendo a cargo del Banco de Seguros. Los trabajadores han realizado grandes luchas para que esos seguros por accidentes de trabajo pasen de manos del Banco a manos de la Caja Costarricense de Seguro Social. Esa lucha, que había sido infructuosa, culminó finalmente en forma feliz. Ya el Banco de Seguros no administrará los seguros por accidentes de trabajo sino que todos ellos, de carácter social, irán a un solo organismo.

CASAS BARATAS

Otro clamor de la clase trabajadora, de los pobres de las ciudades, es la necesidad de viviendas higiénicas y económicas. En el convenio se recoge también ese clamor y se promete intensificar el plan de casas baratas al máximo. Todo lo que la clase trabajadora había pedido, se ha conseguido.

RESUMEN DE LOS ASPECTOS SOCIALES

El resumen de los aspectos sociales del convenio es el siguiente: respeto a los derechos sociales del pueblo; respeto a la CTCR y a la Rerum Novarum, agrupaciones de clase; aplicación de aquellos aspectos de las garantías sociales que aún no se habían aplicado en toda su intensidad; ninguna forma negativa al Código de Trabajo, sino que antes bien, reformas positivas, en favor de los trabajadores, de dicho Código; extensión del seguro social a todo el país; traspaso de los seguros por accidentes de trabajo a la Caja de Seguro Social; construcción de casas ba-

(PASA a la pág. SIETE)

BOMBARDEADA POR LOS JUDIOS LA ALDEA DE SHAMALYA

JERUSALEM, 20. UP.—Fuentes árabes dicen hoy que la aviación militar judía ha bombardeado la aldea de Shamalya, que se halla en el centro de la Palestina. Esta aldea está al noroeste de Nablusina de las poblaciones en que, de acuerdo con las informaciones recogidas, se halla concentrado el ejército árabe de "Liberación". En los círculos árabes se dice asimismo, que el jefe de los guerrilleros árabes, Fawzi el Kawuji, ha llegado a Amman capital de Transjordania, en donde conferenciará con el Rey Abdullah. Este monarca, cuya legión árabe está considerada, como el ejército mejor equipado del Cercano Oriente, indicó recientemente que tal vez abraza la causa de los árabes de la Palestina, en su guerra a muerte contra los judíos. Hasta el momento en que Abdullah hizo esas declaraciones se entendía que Transjordania se mantendría neutral en el conflicto de Tierra Santa. Eretretano, un despacho fechado en Bagdad, revela que Ismail Safwat, general del ejército de Iraq, ha llegado a Bagdad, procedente de Amman en donde se informó sobre la situación reinante en la Palestina.

ACOGIDO EL RESULTADO DE LAS ELECCIONES

PARIS, 20.—(U.P.)—Dos dirigentes políticos moderados acogieron hoy los resultados de las elecciones italianas, como una victoria para las fuerzas de la Libertad. Andre Collin, Secretario General del Movimiento republicano popular, partido católico que corresponde a los demócratas cristianos de Italia, dijo: el éxito de los Demócratas Cristianos es evidente, una victoria para la libertad que ofrece a Europa una nueva oportunidad en el camino de la cooperación entre los pueblos amantes de la Paz.

EJECUTADO HOY POR TRAIDOR A FRANCIA

PARIS, 20. UP.—Jean Passom pierre Voelbrin, quien fuera hombre de confianza de Darnand, primer Ministro del Gobierno de Vichy fue ejecutado hoy en la prisión de Montfrout, acusado de traición a Francia.

Macabro Hallazgo en la Finca Las Cónavas

FUE ENCONTRADA AYER UNA OSAMENTA HUMANA DE PERSONA DESCONOCIDA, PUES FUE IMPOSIBLE SU IDENTIFICACION POR LAS AUTORIDADES

Cerca de la osamenta se encontró un pañuelo de manta y una fracción de periódico con una lista de lotería

SE ENCONTRARON ADEMÁS VARIAS FOTOGRAFÍAS Y UN RECORDATORIO QUE DECÍA "GONZALO FERNÁNDEZ". DICE EL ALCALDE DE CARTAGO SR. D'AVANZO

En finca de propiedad de don Carlos Lankester, situada en jurisdicción del cantón de Paraiso, a un punto llamado Cuesta de Anchirí y en el lugar intermedio entre Paraiso y Orosi, a la par de la carretera, fué encontrada ayer una osamenta humana, de persona desconocida, pues fué imposible la identificación respectiva. Cubriendo parte de los huesos se encontró un saco azul, de ombreiras postizas, y pantalón color café, ambas prendas muy buenas. Cerca de la osamenta se encontró un pañuelo ordinario, al parecer de manta. En un bolsillo del chaquetón dicho, se encontró una fracción del periódico "Diario de Costa Rica", cuya fecha no logró precisarse, en la cual hay escrita una lista de lotería. En un

bolsillo del pantalón se encontró un recordatorio, que según la inscripcón que tiene, parece ser de un señor que se llamó "Gonzalo Fernández", cuya fotografía está estampada en él. En el mismo bolsillo se encontró un papel de revista, con fotografías de militares armados, fotografía al parecer extranjera; un pedazo de peine color celeste y dos cajas de fósforos casi deshechas. El pantalón tiene una faja de cuero, análoga. Se da este aviso para las personas a quienes puede interesar, haciéndose constar, que el recordatorio permanece en esta Alcaldía por si es posible hacer reconocimiento.

Tago, Lic. Marco Aurelio D'Avanzo Tal informe el Alcalde de Cartago Solano.

- Un catarro necio y prolongado
- Una opresión que dificulta respirar y expectorar
- Una TOS REBELDE Y PERTINAZ

que pueden degenerar en afección pre-tuberculosa se combaten prontamente con

Expectorante Mirán Victoria

que es también remedio notable contra la congestión pulmonar, resfriados y Bronquitis Crónica.

Pida siempre con claridad EXPECTORANTE MIRAN VICTORIA, en todas las boticas importantes, o al por mayor a los

Laboratorios Mirán Victoria

TELEFONO 4875

FODERES PARA VENDER ARMAS A LAS NACIONES AMIGAS, PEDIRA EE. UU. AL CONGRESO

WASHINGTON, 20. — El Departamento de Estado norteamericano pedirá hoy al Congreso poderes para venderle armas a las naciones amigas que se hallan frente a enemigos potenciales. El movimiento es considerado en los círculos congresionales como posible precursor de un programa militar de préstamos y arriendo de los Estados Unidos a los países de la Europa Occidental. Voceros del departamento de Estado y de la Marina, comparecerán ante el comité de relaciones exteriores del Senado para acelerar la acción sobre la propuesta ley de control de las municiones.

LLENO DE JUBILO POR EL RESULTADO DE LAS ELECCIONES, EL PRIMER MINISTRO DE ITALIA

ROMA, 20. UP.— El primer ministro de Italia, Alcide de Gasperi, declaró lleno de júbilo, que creía que había obtenido una mayoría absoluta contra los comunistas en las elecciones generales celebradas en la nación el domingo y lunes. El premier hizo su declaración después de conferenciar con el Ministro del Interior, Mario Scelba, y varios líderes del Partido Demócrata Cristiano sobre los últimos partes de los comicios

Dijo de Gasperi que nunca dudó en su victoria, pero que tampoco creyó poder obtener una mayoría absoluta sobre los comunistas.

PARO COMO PROTESTA POR LA CONDENA IMPUESTA A JOHN L. LEWIS

WASHINGTON, 20. UP.— Se informa desde los centros de la industria de carbón bituminoso de la nación que 75.000 mineros han ido hoy al paro, como protesta contra la resolución judicial del

RATIFICADO EL TRATADO DE AYUDA RECÍPROCA

MONTEVIDEO, 20. UP.—El senado uruguayo ha ratificado el tratado interamericano de ayuda recíproca, que fué adoptado en la conferencia de cancilleres de Río de Janeiro en setiembre de 1947.

CONDENADO A 10 AÑOS DE TRABAJOS FORZADOS

MUNICH, 20. UP.—Un tribunal de desnazificación condenó hoy al ex jefe del Bund germano norteamericano F. Kuhn a la pena de diez años de trabajos forzados. Kuhn está en rebeldía, después de fugarse del Campo de Concentración de Dachau hace varios meses.

LANZAN UNA BOMBA

BOLONA, 20. UP.—Elementos comunistas arrojaron hoy una bomba contra un establecimiento propiedad de un demócrata cristiano. No hubo víctimas. En la vecina ciudad de Zecca, fueron detenidos dos comunistas acusados de tratar de sabotear las comunicaciones telefónicas.

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

Norteamericanos y rusos en Berlín



La gráfica recoge un momento dramático, cuando oficiales rusos y norteamericanos se encuentran, siendo detenidos los segundos para indicárseles que de acuerdo con las últimas disposiciones emanadas del alto comando ruso de ocupación, queda detenido el libro tránsito por la zona soviética

Vuele... por la línea aérea de mayor experiencia!

A LOS ANGELES CALIFORNIA

© 1162,35

10% de descuento en viaje redondo



PARA VIAJAR A CUALQUIER PARTE DEL MUNDO... CONSULTE A SU AGENTE DE VIAJES O A LA

PAN AMERICAN
World Airways
La Red de los Clippers del Aire

Dé más brillo a Automóviles, Muebles Finos, Pisos, Pianos, Escritorios, etc.

• USANDO  **BRILLANTOL**

BRILLANTOL es un líquido oleoso de cualidades magníficas para dar brillo excelente y duradero. ¿Quiere Ud. probarlo?

Tenemos la seguridad que BRILLANTOL lo convencerá inmediatamente

PIDA BRILLANTOL

En todas las Boticas o establecimientos importantes, o al por mayor a los

Laboratorios Mirán Victoria

En San José

Teléfono 4875

8.200.000 votos obtuvieron los Demócratas Cristianos en Italia contra 5.300.000 del Frente Popular

La Unión Socialista, del ala derecha, alcanzó una votación de 1.900.000 sufragios

EN LA CIUDAD INDUSTRIAL DE MILAN TAMBIEN GANAN LOS DEMOCRATAS-CRISTIANOS

El Sumo Pontífice satisfecho con el resultado de las elecciones en Italia

ROMA, 20. UP.—La esperanza de los comunistas de posesionarse del poder en Italia en virtud del mandato electoral se frustró hoy completamente cuando los últimos escrutinios revelan que las fuerzas anti-izquierdistas se mantienen al frente con una mayoría de dos a uno. De los 18 millones de sufragios depositados en la elección de senadores, los candidatos demócratas-cristianos recibieron un total de ocho millones doscientos mil votos. El frente popular —coalición de izquierda dominada por los comunistas— recibió apenas cinco millones trescientos mil, mientras que la Unión Socialista, Ala Derechista del Socialismo, obtuvo un millón novecientos mil sufragantes. La ventaja que llevan los Demócratas-Cristianos a los comunistas se revela prácticamente en todas las regiones de Italia. La recapitulación de los escrutinios en la elección de senadores en la ciudad industrial de Milán —reconocida como uno de los principales baluartes comunistas— arroja los siguientes resultados: Cristianos-Demócratas y partidos afines, 511.229 votos; Frente Popular, 276.281 votos. En la elección de senadores participan únicamente electores de 25 años de edad en adelante. En la elección de diputados a la Cámara, en la cual participaron electores de 21 años en adelante, la ventaja de los demócratas cristianos es aproximadamente idéntica.

EL PAPA ELOGIA LA RESISTENCIA DEL PUEBLO GRIEGO

CIUDAD DEL VATICANO, 20. UP.—Su Santidad el Papa Pío XII estimó hoy que Grecia se halla en la primera línea de batalla, en la guerra civil que libra la civilización occidental contra las fuerzas que intentan hacerla desaparecer. En palabras dirigidas a un grupo de periodistas griegos el Sumo Pontífice encomió la resistencia y el heroísmo del pueblo griego ante las dificultades y privaciones que viene padeciendo. Su Santidad bendijo el pueblo heleno y reveló que desde 1940, viene siguiendo el desenvolvimiento de los acontecimientos en Grecia. Dijo Su Santidad: La Grecia antigua y el helenismo, constituyeron la cuna de la civilización occidental. Su cultura espiritual sirvió de alimento al cristianismo. El cristianismo no monopoliza ninguna civilización especial, sino que es adaptable a todas las civilizaciones.

RESULTADO DE LAS ELECCIONES ITALIANAS EN VARIAS PROVINCIAS

ROMA, 20. UP.—Hasta poco después del medio día hora local, los escrutinios en Milán revelaban que los demócratas cristianos recibieron 186.925 votos y los candidatos del frente popular 114.186. He aquí los resultados que arrojan hasta ahora los escrutinios en otras ciudades, en la elección de diputados a la cámara: Turín, Cristianos Demócratas, 13.200; Frente Popular, 9900; Aosta: Demócratas-Cristianos, 240.064, Frente Popular, 117.556. Venecia: Demócratas-Cristianos: 74.290, Frente Popular, ...

EL PRIMER CARGAMENTO DE TANQUES PARA TURQUIA



Este es el primer cargamento de tanques de guerra para el gobierno turco que se envía de los Estados Unidos. Puede verse el tren en que eran conducidos hacia el puerto de embarque.

41.111. Varese: Demócratas-Cristianos, 40.300, Frente Popular: 24.449. Brescia: Demócratas-Cristianos, 26.843, Frente Popular; 13.823. Monza: Demócratas-Cristianos, 12.933, Frente Popular; 9908, Chioggia: Demócratas-Cristianos, 8330, Frente Popular, 4609.

498.189 VOTOS OBTUVO DE GASPERI EN MILAN

MILAN, 20. UP.—Los últimos escrutinios en las elecciones a la Cámara de Diputados en esta ciudad, arrojan un total de 498.189 votos a favor de los demócratas cristianos, contra 276.281 votos del frente popular.

SATISFECHO EL SANTO PADRE POR EL RESULTADO DE LAS ELECCIONES DE ITALIA

CIUDAD DEL VATICANO, 20. (UP)—Su Santidad el Papa Pío XII se mostró hoy entusiasmado ante la aplastante derrota sufrida por los comunistas en las elecciones nacionales de Italia. Un pequeño grupo de norteamericanos que tuvieron el privilegio de ser recibidos en audiencia privada por el Sumo Pontífice, notaron la evidente satisfacción que la victoria del frente Democrático italiano ha causado al Santo Padre. Su Santidad hizo declaraciones muy importantes a sus visitantes respecto a los resultados de las elecciones celebradas en Italia el domingo y lunes últimos. Empero, los conceptos expresados por Su Santidad no pueden revelarse por ahora, esperan a que la Santa Sede los haga

del dominio público dentro de las próximas 48 horas. El autor de estas líneas formó parte del aludido grupo, el cual fue recibido merced a la intervención de Myron Taylor, enviado Extraordinario del Presidente Truman en la Ciudad del Vaticano. Los 17 ciudadanos norteamericanos que integraban el grupo fueron presentados personalmente a Su Santidad por Mr. Taylor. Es oportuno observar que esta fue la tercera vez que este Corresponsal ha sido recibido en audiencia privada por Su Santidad y la primera que le ve tan evidentemente feliz y entusiasmado. Su semblante reflejaba una suprema satisfacción con motivo de la decisiva victoria alcanzada por las fuerzas Demócratas en los comicios. Las facciones de Su Santidad que generalmente retratan profundas preocupaciones, se iluminaban repetidamente, con sonrisas. El brillo de sus ojos delataba la íntima alegría de su corazón. Hay que recordar que el Sumo Pontífice, consideraba la pasada lucha oficial, como una pugna decisiva entre las fuerzas del cristianismo y los enemigos de la civilización Occidental y de la Ley de Dios. Su Santidad parecía una persona completamente distinta del hombre que este corresponsal vio en setiembre último en Castel Gandolfo —la residencia veraniega del Sumo Pontífice—. En esa ocasión sus facciones acusaban una profunda tensión a sus ojos se asomaba una íntima tristeza —tra sientos de la ansiedad del Santo Padre ante los peligros de la propagación del comunismo en Europa. En el día de hoy el semblante de Ministro de Cristo en la tierra tenía una brillante luz solar que bañaba como una bendición, los bellos jardines del Vaticano. Observando al Sumo Pontífice —cuyo ascendente moral fue uno de los principales facto-

res del triunfo democrático. Se creía que en su opinión, los fieles de la Iglesia no le fallaron en las elecciones del domingo y lunes pasados. Vestiendo la alba sotana pontificia y una esclavina y un sólido del mismo color, la persona del Sumo Pontífice reflejaba también el júbilo que el brillo de sus ojos anunciaba como anegando su alma, aunque no hubiese pronunciado una palabra su presencia de por sí, hubiera delatado la intensidad de su agradecimiento al pueblo italiano por haber librado a su amada Italia de los tentáculos del comunismo. Pero Su Santidad optó por hablar. Sus palabras fluyeron naturalmente —dijérase también felizmente—. Uno de los miembros de la misión diplomática norteamericana ante la Santa Sede observó que la alocución papal constituyó el discurso más extenso que Su Santidad hasta ahora ha pronunciado en un grupo de visitantes. Tal que el autor de esta información había regresado recientemente de Praga. A continuación el Representante de Mr. Truman en el Vaticano, pidió a este Corresponsal que informase a Su Santidad sobre las condiciones prevalecientes en la capital de Checoslovaquia. El Santo Padre escuchó con profunda atención mientras este Corresponsal hizo una relación del reciente golpe de estado dado por los comunistas checoslovacos y de la purga instituida por el régimen del primer Ministro Klemente Gottwald, en todas las fases de la vida nacional de Checoslovaquia. La audiencia duró 34 minutos. Antes de despedirse de sus visitantes, Su Santidad distribuyó entre ellos y bendijo al grupo. Poco antes de la audiencia Su Santidad había conferenciado durante media hora con Taylor, respecto a los resultados de las elecciones —plática que fue reanudada después que se hubieron retirado los visitantes—. También antes de la audiencia un funcionario del Vaticano reveló que el Santo Padre, al igual que el resto de Italia, estaba profundamente sorprendido ante la señalada victoria alcanzada por el partido democrata cristiano que —al decir del informante— superó las esperanzas del Vaticano. En esta ocasión...

EXPULSE LAS LOMBRICES DE LOS NIÑOS
CON

VERMIFUGO Mirán

Las lombrices corrientes, las que tienen forma de hilo y otros parásitos de las vías intestinales, son expulsados prontamente con el uso del

Vermífugo Mirán

Pida con claridad VERMIFUGO MIRAN en todas las boticas importantes.

O AL POR MAYOR A LOS

LABORATORIOS MIRAN - VICTORIA,
TELEFONOS 4875 Y 4294

Literatura infantil costarricense pedida de Perú

Se dirige el Ministerio de Educación de Perú a nuestra Secretaría de Educación pidiendo la producción de la literatura infantil de Costa Rica

Una petición de lo que se ha escrito en el país en cuanto a literatura infantil, ha sido formulada por el Ministerio de Educación de Perú a nuestra Secretaría de Educación.

Como es sabido, uno de los países en donde se ha escrito mayor literatura para niños ha sido el nuestro, en donde desde hace más de cuarenta años se viene cultivando este género de literatura.

ARGENTINA Y MEXICO CRITICAN A LOS DELEGADOS AL CONGRESO INTERAMERICANO QUE HACEN LARGOS DISCURSOS

BOGOTA, 19.—(UP)—En una demostración de rapidez, el Comité de Iniciativa de la Conferencia Interamericana, nombró hoy una comisión ad-hoc, para el estudio de la posición de la organización de defensa interamericana en relación con el pacto orinico. La iniciativa en este caso se debió principalmente a la Argentina y a México. La comisión que fué designada por el presidente de la Conferencia, el ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Eduardo Zuleaga, está integrada por representantes de Estado Unidos, Argentina, Brasil, México, Uruguay, Panamá, Perú y Chile. La comisión deberá informar el lunes, día en que el comité de iniciativas tiene señalada su primera reunión en el Capitolio. Anteriormente el comité aprobó unánimemente la inclusión de los derechos y deberes de los Estados en el pacto orgánico de las Américas, que es el asunto de mayor importancia en el temario de la actual conferencia.

Los prologados discursos que algunos de los delegados pronunciarán sobre este asunto, provocaron la acerba crítica de los representantes de Argentina y México, Juan Atilio Bramuglia y Jaime Torres Bodet, respectivamente. Estos dos delegados que están en el ministerio de Relaciones Exteriores, en sus respectivas audiencias, argumentaron que el comité de iniciativa, sólo está encargado del desarrollo de la población de la conferencia respecto los grandes problemas que las mismas comisiones se verán obligados a escuchar numerosos discursos a medida que perfeccionan terminología técnica para el día final. Torres Bodet, que fué primero en expresar su desabundancia por lo prolongado de unos de los discursos, dijo que los discursos, en general, son muy elocuentes, pero que ojalá que los delegados deberían ser un llamamiento a sus propias conciencias y que el deber de los países sería concretar algunos de los puntos principales de su asunto, bajo ascenso. Agregó que el papel del comité de iniciativas, es dictaminar sobre puntos fundamentales y que ya han invertido dos días en el debate sobre la inclusión de los derechos y deberes de los Estados y que se invertirán otros dos o tres días en el debate de la comisión.

DESIGNACION QUE SE HIZO

ROMA, 20. UP.—El diario Independiente Il Tempo, escribió hoy que Palmiro Togliatti será designado como jefe del Partido Comunista italiano a causa de la grave demora electoral sufrida por el partido en las elecciones generales del domingo.

NEURASTENIA

ABATIMIENTO MENTAL

DEBILIDAD NERVIOSA

Se combaten prontamente con

NERVOCOLA

Por su composición especial en kola y quininas normalizadas, derivados fosforados de Calcio, Manganeso, Sodio y tónicos cafeinados, está recomendada a los atletas, mecánicos, estudiantes, profesores, oficinistas, comerciantes, profesionales, etc.

La NERVOCOLA reconforta a los ancianos, a los convalecientes y alivia los dolores cerebrales.

Pida NERVOCOLA a todas las Boticas importantes o al por mayor a los

LABORATORIOS MIRAN VICTORIA

Teléfono 4875

Teléfono 4875

(VIENE de la pág. CUATRO)—

ratas en mayor cantidad y en mejores condiciones; aumento de la producción; control de la distribución de productos y mercancías.

LA CUESTIÓN POLITICA-DEMOCRATICA

Pero el convenio logrado sobre bases progresistas y democráticas tienen otro aspecto. Es el que pudiéramos llamar político. En esa parte, el convenio, como se puede ver, garantiza absoluta libertad para todos los partidos que existen en Costa Rica y los que pueden llegar a fundarse en el país; todos los ciudadanos tendrán las libertades democrático-republicanas que están acostumbrados a vivir: libertad de palabra, de religión, de pensamiento, de reunión, etc. Las garantías individuales, pues, no sufrirán cortapisa de ninguna especie. Todos los partidos están plenamente garantizados.

EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA

El tema del impuesto sobre la renta merece capítulo aparte por su importancia. El convenio garantiza que ese impuesto no será suprimido de ninguna manera. El producto se empleará en las necesidades fundamentales del pueblo: pago de maestros y otros gastos que el desarrollo del país llegue a crear.

PARA LOS CAMPESINOS

Además del derecho de huelga que se les da a los trabajadores del campo, a los jornaleros, hay otra conquista específica suya. Nos referimos a la distribución de tierras, que se hará, dotando a quienes obtengan parcelas de medios económicos y técnicos para hacerlas producir.

INDEMNIZACIONES

Para las víctimas de la guerra, para sus

90 MILLONES DE COLONES VALOR DE LA COSECHA DE CAFE 1948-49

SOBREPASARA DE MEDIO MILLON DE QUINTALES LA PRODUCCION EXPORTABLE DE CAFE DE ESTE AÑO

Los precios máximos a que se ha estado vendiendo el café de Costa Rica han sido de 32 dólares

ADVIERTESE EN ALGUNAS PROVINCIAS COMO LOS DE HEREDIA Y ALAJUELA UN AUMENTO CONSIDERABLE EN AREA SEMBRADA DE CAFE VATICINANDO LOS FUNCIONARIOS DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA UN AUMENTO ESTIMABLE EN LAS COSECHAS DE ESTE AÑO

Sobrepasará del medio millón de quintales la producción exportable de café de Costa Rica de la cosecha 1948-1949, según vaticinios que hacen funcionarios de la Secretaría de Agricultura, tomando en cuenta el aumento en las áreas cultivadas en los últimos dos años y, además, a las condiciones favorables en que parece que se va presentando la floración este año. Se estima que el valor de la cosecha del presente año sobrepasará de noventa millones de colones, tomando en cuenta los precios alcanzados en los mercados extranjeros, particularmente en el norteamericano que registra precios máximos superiores a treinta y dos dólares por quintal, precio en extremo ventajoso, que asegura, reducido a colones, un precio de ciento setenta y nueve colones. Tales son las halagüeñas perspectivas del café, industria básica nacional.

deudos, habrá indemnizaciones sean del partido que sean. Los trabajadores que se hayan ausentado de sus labores por prestar servicios militares, tendrán que ser recibidos de nuevo por sus patronos en forma normal, sin dar por terminados los contratos de trabajo.

PARA TERMINAR

Como se habrá visto, todas las reivindicaciones mínimas de los trabajadores, por las cuales tanto han reclamado y sufrido, quedan concedidas. La clase trabajadora sin distinción de partidos, ha recibido con los brazos abiertos el convenio. Los trabajadores están llenos de júbilo. Sus reclamaciones se les han concedido al fin. Se abre una nueva etapa en nuestro país.

NUMEROSAS CONTRIBUCIONES RECAUDADAS EN EL CANTON DE PURISCAL

NOMINA COMPLETA DE LOS CONTRIBUYENTES Y DE LAS CONTRIBUCIONES RECOGIDAS OFRECE LA Tribuna

Los maestros de la filial de la "U.N.E." del circuito octavo del canton de Puriscal, organizados, recogieron acompañados de otras personas los siguientes donativos: Contribucion de los maestros:

- Sr. Manuel A. Benavides \$ 5,00
Sr. Enrique Rojas 10,00
Srita. Flora Charpantier . . . 10,00

Articulos recogidos del distrito de Cerbatana y Mercedes Sur por los maestros don Aristides Chavarria y Manuel Angel Benavides

- José Marin \$ 1,00
Desiderio Solís Una tapa de dulce
Benilda Morales \$ 0,40
Odilí Vargas Una tapa de dulce
Humberto Vargas Una tamuga de dulce

José María Quirós Una tamuga de dulce y 14 libras de arroz
Carlos Acuña \$ 5,00
Bertho Monge \$ 0,50
Carmelina Hidalgo Dos huevos
Adán López \$ 1,00
Anibal Madrigal \$ 1,00
Manuel Hidalgo \$ 1,00
Hortensia Amador \$ 0,25

Verónica Amador Dos Huevos
Josefa Gutiérrez Tres huevos
Cruz Arley \$ 1,00
Antonio Chavarria Un Cuarto de Cuartillo de frijoles.
Edith de Murillo Una tapa de dulce

Juan Quirós Una tapa de dulce
Teresa Murillo Una libra de arroz
Jerónimo Rivera \$ 5,00
Ramón Murillo \$ 1,00
Ella Torres \$ 0,25
Juan Rafael Mena Una cajuela de maiz

Rosario Porras Un cuartillo de maiz
Joaquín Campos Un cuartillo de maiz
Isidro Campos Una cajuela de frijoles
Sifridio Campos Media cajuela de frijoles
Amado Campos Media cajuela de frijoles
Carlos Campos Una cajuela de

- frijoles
Rafael López \$ 1,00
Gilda Vargas \$ 1,00
Rosario Marin \$ 1,00
Ramón Mena \$ 0,50
Desiderio Ramirez \$ 0,50
Amado Fernández \$ 5,00
Prospero Jiménez Tres cuartillos de maiz
Juan Gómez Una cajuela de maiz
Mauro Fernández Una cajuela de frijoles
Juan Valverde Una tamuga de dulce y media cajuela de frijoles
Octavio Durán Un cuartillo de maiz

Antonio Corrales Un cuartillo de maiz
Belardo Elizondo Medio cuartillo de maiz
Ramón Cordero 5 libras de arroz
Carlos Luis Rodriguez 2 libras de arroz

Joaquín Cordero 2 tamugas de dulces y una cajuela de maiz
Mario Azofeifa 2 libras de arroz
Félix Arcadio Cordero 1 tamuga de dulce

Articulos recogidos en el distrito "Salazar" por las maestras doña Beatriz Lobo de Benavides y doña Amable Fallas de Arias

Crisanto Vargas Una tapa de dulce
Cristina de Delgado \$ 0,25
Trina Delgado \$ 0,25
Flores Salazar Media cajuela de maiz
Angel Cerdas Un cuartillo de frijoles

Claudia López \$ 0,25
Isaac López Media cajuela frijoles
Consuelo Porras Cinco huevos
Sofía Vargas 4 huevos y una tamuga de dulce
Ismael Salazar \$ 1,00
Librado Esquivel \$ 2,00
Angel León \$ 5,00
Domingo Cascante Un cuartillo de maiz

Porfirio Mora Un cuartillo de maiz
María de Araya Un atado de dulce
María Cascante Umaña Medic cuartillo de maiz
Idal Cascante \$ 0,35
Madalipe Madrigal \$ 0,20
Emma Vargas \$ 0,20 y dos huevos

Articulos recogidos en el distrito de "San Juan" por la comisión

TORNOS y TALADROS SOUTH BEND

Pidan la informacion, folletos y cotizaciones a Apdo. 2045 TICA Tel. 5944 Contiguo a la Bodega Madrigal S. A.

de don Aristides Chavarria, En. Figue Rojas y doña María Luisa de Vargas

- Carlos Charpantier 5 tamugas de dulce
Manuel Araya Una tamuga de dulce
Ismael Torres Una tamuga de dulce
Maurlilio Barboza Medio atado de dulce
Eulogio Torres Una tamuga de dulce
Cecilio Barboza 5 tapas de dulce
Florencino arria 2 tamugas de dulce

Juan Rafael Barboza Una tapa de dulce
Antonio Barboza Una tamuga de dulce
Isaac Torres Medio atado de dulce
Basilio Fernández Una tapa de dulce
Amancio Barboza Una tamuga de dulce
Eulogio Torres Medio atado de dulce
Santiago Quirós Medio atado de dulce
Panfilo Amador Una tapa de dulce
José Ángel Barboza Una tamuga de dulce
Alejandro Barboza Una tamuga de dulce
Rafael Artavia Un atado de dulce
Rosario Mora Un atado de dulce
Manuel Mora Medio cuartillo de maiz
María Jiménez Medio cuartillo de maiz
Isaías Marin Medio cuartillo de maiz
Rogelio Mora Medio cuartillo de maiz
Filiberto Cascante Medio cuart.

Arturo Jiménez Un cuartillo de maiz
Emilio López Un cuartillo de maiz
Julio Espinoza Un cuartillo de maiz
Isidro Castro Un cuartillo de maiz
Florencio Jiménez 12 libras de frijoles
Antonio Barboza Un cuartillo de frijoles
Antonio Jiménez 3 libras de frijoles
José Jiménez \$ 0,40
Otilia Castro \$ 0,40
Cecilio Barboza \$ 0,40
René Charpantier \$ 2,00
Carmen de Barboza \$ 0,50
Victor Manuel Barboza \$ 0,50
Laureana de Quesada \$ 0,25
Porfirio Cascante \$ 2,00
Silvio Jiménez \$ 1,00
Juan Mora \$ 0,50

Baltazar Jiménez \$ 0,25
Joaquín Montero \$ 0,50
Antonio Barboza \$ 1,50
Sres. Hernández y Murillo \$ 0,35
Nós Arias y Tobias Mora \$ 0,75
Heriberto Cascante \$ 0,50
Abraham Barboza \$ 0,25
Celso Castro \$ 0,50
Panfilo Marin \$ 0,25
José Mora \$ 2,00
Aquilino Salas \$ 0,35
Rosa Fernández \$ 0,25

CRISIS EN EL PARTIDO DE PIETRO NENNI
ROMA, 20. UP.—El triunfo de los Demócratas Cristianos ha llevado la crisis al seno del Partido de Pietro Nenni que representa el ala izquierda del socialismo italiano, aliada de los comunistas. El ejecutivo del Partido ha acusado abiertamente a Nenni de haber cometido un craso error en la estrategia desplegada en relación con las últimas elecciones. Se afirma que un importante sector del partido de Nenni, encabezado por el ex-miembro de interior Giuseppe Romita se pasará a las filas de Giuseppe Saragat, líder del ala de derecha socialista. Esta defeción debilitará notablemente al Frente Popular. Entretanto un tratado de Lenín que estaba colgando en un lugar muy visible de las oficinas centrales del Partido de Nenni había desaparecido misteriosamente esta mañana.

DE DOS AUNO ES LA VENTA JA EN LAS ELECCIONES DE ITALIA
NUEVA YORK, 20. UP.— El correspondal de la Columbia Broadcasting, en informaciones radiadas desde Roma, declara que de acuerdo con un cómputo de los sufragios anunciados por el ministerio de gobernación de Italia, los demócratas cristianos tienen ya asegurado su control en el Senado Italiano. En el despacho se informa asimismo que en los distritos electorales de Roma, los candidatos a diputados por el Partido Demócrata Cristiano llevan una ventaja de dos a uno a los candidatos del Frente Popular — coalición izquierdista dominada por los comunistas.

NERVOCOLA

COMBATE LA NEURASTENIA Y EL ABATIMIENTO MENTAL

Es medicamento vigorizador de los sistemas nervioso y muscular, actuando además como

Gran Reconstituyente Físico y Mental

Una cucharadita de NERVOCOLA, tomada tres o cuatro veces al día, alivia los dolores cerebrales producidos por exceso de trabajo intelectual, cansancio o fatiga muscular

Por esa razón la NERVOCOLA está recomendada a:

- LOS ATLETAS
● OLIGINISTAS
● PROFESORES
● COMERCIANTES
● ESTUDIANTES
● PROFESIONALES
● INTELLECTUALES EN GENERAL
● MECANICOS

Y a todos aquellos trabajadores que necesitan restaurar su desgaste físico o mental

Su contenido en kola estandarizada, vitaminas, fósforo, calcio, minerales y otros elementos, hacen de la NERVOCOLA el producto ideal contra las afecciones del sistema nervioso.

PIDA NERVOCOLA EN TODAS LAS BOTICAS; AL POR MAYOR A LOS

Teléfono 4875 — LABORATORIOS MIRAN VICTORIA — Teléfono 4875